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L’ANNONCE 
« CSE EXTRA SEEF du 13 Mai 2025 »  

• 1/ l’arrêt de la recherche d’un Directeur et par conséquent l’officialisation de la 

titularisation de notre Directeur Eric LAGRANGE maintenu dans sa fonction.  

 

• 2/ la construction d’une nouvelle usine AMT en remplacement de notre site actuel. 

Le projet de Schneider-Electric est de transférer l’ensemble des activités que nous connaissons 

aujourd’hui sur notre site. 

Evidemment cette annonce en 2025 constitue un fait majeur dans l’histoire de AMT MACON, 

l’année ou l’établissement va honorer les 70 ans d’existence de notre usine. 

La stratégie évoquée par Schneider-Electric concerne la construction d’un site qui permettra, 

dans les années futures, de répondre à la croissance et au besoin du marché de la moyenne 

tension. 

Ce nouveau dimensionnement permettra également l’intégration de l’activité Sécure Power 

en provenance de Montbonnot.  

Ce site restera dans le bassin Maconnais avec pour objectif un début de production 2ième 

trimestre 2027. 

La localisation n’a pas été dévoilée pour des raisons qui s’expliquent assez facilement, liées à 

la transaction et à la négociation en cours de la partie foncière. 

La finalisation de cette opération devrait se situer en septembre de cette année, période où 

serait officialisé le lieu de l’implantation de cette nouvelle usine. 

Pour être totalement transparent avec vous, la CGT ne s’attendait pas à un transfert total des 

activités du site. 

Nous accueillons cet investissement très conséquent (100 millions d’Euro) favorablement, cela 

ouvre évidemment des perspectives favorables pour la Moyenne tension. 

Une fois que nous avons dit cela, il faut savoir que rien n’est gravé dans le marbre, l’histoire et 

l’évolution de Mâcon sont là pour nous le rappeler. Les plus anciens d’entre nous peuvent en 

témoigner, ayant vécu des changements d’employeurs et de nombreuses restructurations. 

L’avenir et le destin des sites et des emplois sont liés et dépendants directement des évolutions 

stratégiques des grands Groupe du CAC 40 comme =SE= des destins trop souvent dictés par 

une volonté exacerbée de profitabilité des actionnaires à court terme. 

Notre enthousiasme est volontairement raisonné, nous voulons simplement mettre en 

perspective et relativiser les décisions même quand elles apparaissent favorables. 

Mâcon, le 10 juin 2025 
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La CGT se félicite aujourd’hui que Schneider-Electric investisse sur le potentiel 

d’une région et le professionnalisme des salariés(es) de AMT. 
Le syndicat CGT n’a jamais cessé de mettre en avant le savoir-faire et la compétence des            

salariés(es) de Mâcon qui ont toujours su répondre présent même dans les moments difficiles. 

Ce grand changement va grandement occuper l’esprit de tous pour les mois à venir, avec son 

lot d’interrogation et de questionnement que cela va engendrer pour la suite. 

L’incertitude liée à de l’inconnu autant sur un plan collectif qu’à titre plus individuel est bien 

légitime ; Ne doutons pas que Schneider-Electric exigera des salariés(es) un retour sur 

investissement rapidement… Nous savons tous ce que cela veut dire ! 

La construction d’un seul bâtiment sur une surface de 40000m2 ou l’ensemble des activités 

seront regroupés va nécessairement nécessiter un bouleversement dans l’organisation. 

La Direction devra impérativement associer les Représentants du Personnel et solliciter en 

priorité la CSSCT afin de garantir le respect des règles de sécurité et des bonnes conditions de 

travail pour le futur.  

Question emplois, 150 créations d’emplois (à terme) est mis en avant dans la communication 

de la Direction. 

Là nous croyons qu’il faut rester très mesuré au regard des besoins déjà non pourvus 

aujourd’hui, AMT fonctionnant en sous-effectifs permanent depuis des années, en témoigne 

Le taux exponentiel de la main d’œuvre temporaire. 

L’emploi demain……….. Remplacement ? Création de poste ? Titulaire ? Temporaire ?  

Nous pouvons douter d’un changement de politique de l’emploi au moment même où la 

Direction annonce le projet PANTOON.  

Ce dispositif consiste à intégrer un prestataire en interne dédié à plein temps pour 

démarcher les agences intérimaires afin de pourvoir les emplois plus facilement en trouvant 

les bons profils. 

Fini l’exclusivité d’une ou deux agences intérimaires au sein de Schneider-Electric. 

Nous pouvons légitimement craindre que la courbe du travail précaire dans AMT ne 

s’infléchisse pas dans le futur. 

Actuellement, avec un Chiffre d’affaires de 160 millions € pour notre établissement, nous 

avons la nécessité de renforcer et de maintenir les compétences en interne. 

Demain le dimensionnement du nouveau site pourrait permettre d’absorber un Chiffre 

d’Affaires d’environ 250 millions € 

Dans ce contexte d’une activité soutenue, notre Direction doit assurer une pérennité des 

emplois plus stables pour un fonctionnement plus fluide et plus responsable socialement. 

Il faut absolument que le GROUPE SCHNEIDER ELECTRIC se donne les moyens de ses 

ambitions avec un plan d’embauche conséquent. 

Rappelons qu’il y a aujourd’hui beaucoup de salarié(es) en attente d’un CDI. 

C’est peut-être l’occasion d’adapter les rythmes de travail pour répondre à l’évolution de la 

société et répondre à l’aspiration des salariés(es). 


